



Williams borró a la rusa Sharapova

Serena va para Disney

◆ **EFE**

Londres, Inglaterra

La estadounidense Serena Williams se mostró eufórica tras la conquista de la medalla de oro en Londres 2012 que la convierte, junto a la alemana Steffi Graf, que lo ganó en un mismo año, en la única

co a los cuatro grandes, lo que la permite, según dijo, "ir ya a Disneyworld".

Serena Williams venció a la rusa Maria Sharapova por 6-0 y 6-1, quien se tuvo que conformar con la medalla de plata, luego del juego arrollador de la norteamericana.

Serena reconoció que no pensaba "que estaría tan feliz, tan entusiasmada" y subrayó que a pesar de la contundente victoria frente a Sharapova, no se siente invencible. "Me siento bien con mi juego y he practicado muy duro y ya era hora de este éxito", dijo Serena.